

Pressestelle, Dienstag, 22. November 2011

---

## 25 neue Kita-Plätze geschaffen

-Kurzfristig weitere Verbesserung der Versorgung erreicht-

Nach dem Umzug des Hortes Hallgarten zum Schuljahresbeginn in das Schulkinderhaus "Goethe-Kids" an der Goetheschule wurden die Räume umgestaltet.

„Damit können wir ab diesem Monat weitere 25 neue Kita-Plätze anbieten“, freut sich Bürgermeister Daniel Tybussek über die kurzfristige Umwandlung des Gebäudes zur Kindertagesstätte. Die eigenständige Einrichtung wird zurzeit von Frau Rosemarie Bauch, Leiterin der Kita „Mühlmäuse“ mit betreut.

„Die Betriebserlaubnis wurde von der Fachberatung für Kitas beim Kreis OF erteilt, nachdem die Räume renoviert, gestrichen und neue Garderoben angebracht wurden“, so die zuständige Fachbereichsleiterin für Jugend und Soziales, Anna Dourouka.

Den 25 Kindern stehen seit 1. November von 7.30 – 15.00 Uhr ein großer Gruppenraum, ein Turnraum, ein Esszimmer und eine gemütliche Rückzugsecke zur Verfügung. Das große Außengelände bietet darüber hinaus Platz zum Spielen und Toben. Außerdem besteht die Möglichkeit der Mittagsversorgung, die von den Eltern gerne angenommen wird.

Für die Betreuung stehen 3 Erzieherinnen zur Verfügung sowie entsprechende hauswirtschaftliches Personal.

- Das Gebäude in der Hallgartenstraße wurde 1976 als Hort eröffnet mit anfänglich 2 Gruppen (40 Kinder)
- 1987 wurde eine dritte Gruppe (20 Kinder) in der ehemaligen Hausmeisterwohnung
- eingerichtet.
- 1999 wurde nochmals eine Erweiterung vorgenommen (15 Kinder)
- Bis Sommer 2011 waren somit 75 Kinder im Hort.